

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Classement FIFA de mars : le Gabon perd du terrain !

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LA Fédération internationale de football association (FIFA) a rendu public hier à Zurich (Suisse), siège de l'instance, son classement mensuel des meilleures équipes du monde. Pour ce mois de mars, le Top 5 mondial est mené par l'Argentine. En effet, le Brésil, leader depuis deux ans, a cédé sa place à l'Argentine de Lionel Messi, vainqueur de la Coupe du monde en décembre dernier. La France, finaliste malheureux occupe la 2e place. Suivie du Brésil, de la Belgique et de l'Angleterre. Sur le continent, c'est tout naturellement le Maroc qui dirige le Top 5. Les Lions de l'Atlas occupent le 11e rang au niveau

mondial. Viennent ensuite le Sénégal (18e), la Tunisie (28e), l'Algérie (34e) et l'Égypte (35e). Le Gabon, par contre, réalise la mauvaise opération du mois. En effet, 15e au niveau africain lors du dernier classement, les Panthères pointent désormais à la 16e place. Au niveau mondial, le Gabon est 82e alors qu'il occupait le 79e rang au dernier classement.

La chute des Panthères au Soudan, classé 36e équipe africaine et 128e mondial est la conséquence directe de ce classement. D'où la nécessité de toujours prendre le dessus sur les équipes moins bien classées. La Mauritanie, l'autre équipe du groupe I, est 23e sur le continent et 105e au niveau mondial. La RD Congo, l'équipe la mieux classée, occupe le 13e



Photo: DR

Panthères : attention !

rang en Afrique et la 70e place au niveau mondial. Ce classement devrait notamment servir à la FIFA pour établir les chapeaux du tirage au sort des

groupes de la Coupe du monde 2026 prévue aux États-Unis, au Mexique et au Canada. Ainsi, pour bénéficier d'un meilleur sort et des chances d'aller au

Mondial, les Gabonais doivent impérativement faire partie des dix meilleures équipes africaines. Et cela passe par des résultats, tout naturellement.

Judo : les Estuariens en répétition générale

J.A.L
Libreville/Gabon

APRÈS les jeunes pousses mobilisées dans le cadre de la première édition du tournoi de mini-judo du club JC Cité-des-Ailes, le championnat provincial cadets de judo a été, samedi écoulé au gymnase Phoenix l'occasion pour 56 combattants représentant 15 clubs de lutter pour un strapontin important.

La compétition organisée par la Ligue de l'Estuaire de judo et de ju-jitsu (Lejj) a en effet servi d'écrémage pour le championnat national que va accueillir

Port-Gentil le samedi 15 avril à venir.

Chez les filles comme les garçons, le vainqueur de chaque catégorie sera le porte-étendard de la province de l'Estuaire. Les clubs L'Académie, Manga, Ndella et Zen Soo ont été les mieux représentés dans un rendez-vous marqué également par une épreuve de kata. Un challenge que la Lejj a définitivement inclus dans ses différentes compétitions, incitant l'ensemble des clubs sous son giron à vulgariser. Comme l'encourage l'instance mondiale du judo à ses démembrés (les fédérations) à travers la planète.



Photo: DR

Un combat organisé par la Ligue de judo de l'Estuaire.

Handisport : le basket-ball sur fauteuil roulant s'invite au lycée Blaise-Pascal

PSNB
Libreville/Gabon

DANS le cadre de la semaine olympique et paralympique, le lycée français Blaise-Pascal de Libreville, en partenariat avec l'Association gabonaise de basket-ball sur fauteuil roulant (Agabaf), a organisé mercredi dernier au sein de l'établissement une rencontre avec les dirigeants et basketteurs de l'Agabaf.

Cette initiative, portée par le proviseur Bruno Staphan, a permis aux élèves dudit établissement de découvrir une nouvelle discipline sportive sous un angle inclusif.

Cette rencontre s'inscrivait dans un premier temps dans le cadre du programme Terre de jeux 2024, qui vise à promouvoir les Jeux olympiques et paralympiques de Paris-2024. Ensuite : "vulgariser et promouvoir le



Photo: DR

Photo de famille au gymnase du lycée Blaise-Pascal au terme du match de basket-ball sur fauteuil roulant.

handisport, notamment le basket-ball sur fauteuil roulant", renseigne Hugues-Armand Mhindou, président de l'Agabaf. Pour Bruno Staphan, cette initiative vise également "à sensibiliser nos jeunes au handisport. Surtout pour une discipline qu'il pratique au quotidien mais dans

un contexte différent". Les élèves du lycée Blaise-Pascal, après avoir été édifiés sur l'histoire, les règles qui régissent le basket-ball sur fauteuil roulant par le professeur Xavier Massé, sont passés à la phase pratique en livrant un match, pour la première fois, sur fauteuil roulant.